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企業トップと市長との意見交換会が開催されました 
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 北名古屋市と北名古屋市商工会の共同事業と

して、8月 4日（木）市長公室に於いて「企業ト

ップと市長との意見交換会」が開催されました。

6回目を迎えました今回は、「市民の健康増進に

市内企業が貢献できること」をテーマとして、市

内企業５社にご参加いただきました。 

 

  

杉野会長からは、「参加企業の皆様からの貴重

な経験談やご意見を期待すると共に、これからも

北名古屋市を元気にする商工会事業を皆様と一

緒に取り組んでいきたい。」とのご挨拶がありま

した。 

意見交換会の中では、各企業から自社の取り組

みを通した健康増進に対する姿勢が語られ、また、

参加企業同士での持ち味を活かしたビジネスマ

ッチングへの期待が膨らむ場面もあるなど、長瀬市長を始め北名古屋市幹部職員の方々は、

適宜、質疑を交えて真剣に耳を傾けてみえました。 

 

 北名古屋市は今年で１０周年を迎えました。市幹部の方からも、今後の１０年は市のキャ

ッチコピーでもある「健康快適都市」を実現するための取り組みを積極的に推進される旨の

ご発言いただき、大変有意義な意見交換会となりました。 
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